

La Concejalía de Deportes tendrá una coordinadora para la promoción, fomento y visibilización del deporte femenino en Móstoles

Fecha de publicación: 24/02/2017 0:00

Descripción:

Desde hoy, la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Móstoles cuenta con una nueva figura, la Coordinadora para la promoción, fomento y visibilización del deporte femenino en la ciudad.

Las mujeres copan más de un 64% de las plazas en los programas deportivos de nuestra ciudad. Con este nombramiento el deporte femenino tendrá una figura encargada de hacerlo más visible, sumando esfuerzos desde la Concejalía para el apoyo y el fomento de las deportistas de la ciudad. Además, se encargará de la desestigmatización y visibilización, así como del apoyo y asesoramiento del colectivo LGTBI en el deporte. El objetivo es "convertir Móstoles en una ciudad pionera en la igualdad en el deporte, trabajándola de manera específica, comprometida y eficaz", ha manifestado el concejal de Deportes, Agustín Martín.

La nueva asesora, una gran defensora de las políticas de igualdad y los derechos del colectivo LGTBI cuenta con un largo bagaje y experiencia en políticas y acciones de igualdad y sumará esfuerzos en la Concejalía al servicio del deporte y la igualdad en la ciudad.

Esta es, sin duda, una gran apuesta por parte del Gobierno Municipal y de la Concejalía de Deportes en particular, por la potenciación del deporte femenino así como por la visibilización y la cobertura mediática que reciben nuestras atletas.

Móstoles, según Agustín Martín "puede hacer mucho para fomentar la igualdad en el deporte, en la información deportiva, para combatir conductas machistas que se dan con frecuencia en los campos y para promover la práctica y la afición de las mostoleñas en el deporte".